

Wer Adrenalin pur liebt: Der ist auf der Messe "Motorräder Dortmund 2019" perfekt aufgehoben. Die läuft noch bis Sonntag (3.3.). Hier können sich Motorradfans zum Beispiel in Simulatoren setzen und mit 300 Sachen über die Straße heizen. Langweilig? Dann empfehlen wir den "Wheelie". Eine große, runde Stahlkonstruktion. In die werden ein paar Motorradfahrer gepackt und die fahren im Sekundentakt kopfüber nur wenige Zentimeter an den Besuchern vorbei. Die stehen nämlich mit in dem Käfig.

Anmoderation:

Wer Adrenalin pur liebt: Der ist auf der Messe "Motorräder Dortmund 2019" perfekt aufgehoben. Die läuft noch bis Sonntag (3.3.). Hier können sich Motorradfans zum Beispiel in Simulatoren setzen und mit 300 Sachen über die Straße heizen. Langweilig? Dann empfehlen wir den "Wheelie". Eine große, runde Stahlkonstruktion. In die werden ein paar Motorradfahrer gepackt und die fahren im Sekundentakt kopfüber nur wenige Zentimeter an den Besuchern vorbei. Die stehen nämlich mit in dem Käfig. Unser Reporter Thorsten Krappa hat sich den "Wheelie" mal angeschaut - von außen.